

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Dengan keadaan ekonomi yang semakin sulit karena pengaruh krisis global yang dialami saat ini, akan dapat memberikan dampak persaingan yang sangat ketat dalam dunia usaha. Oleh karena situasi seperti ini perusahaan diharuskan agar lebih meningkatkan upaya untuk mempertahankan prestasinya dalam daya persaingan, oleh karena itu perusahaan dapat mencari cara agar dapat unggul dalam persaingan usaha. Mengingat kondisi yang telah dialami sekarang ini, sudah seharusnya perusahaan lebih mempersiapkan diri untuk menghadapi kondisi perekonomian yang telah terjadi, Salah satunya dengan cara bagaimana perusahaan menghadapi persaingan tersebut yaitu dengan cara perusahaan harus lebih meningkatkan efektifitas dan efisiensi perusahaan.

Untuk itu perusahaan harus meningkatkan kinerja perusahaan agar mampu mengelola keuangan perusahaan dengan benar untuk mencapai tujuan dari suatu perusahaan. Selain itu perusahaan juga harus mampu dalam mengambil keputusan dalam keuangan misalnya seperti keputusan investasi, keputusan pendanaan dan keputusan pengelolaan manajemen aset yang benar agar bisa mengendalikan keuangan perusahaan dengan efektif dan efisien agar dapat tercapainya tujuan perusahaan.

Fungsi dari penggunaan dana meliputi tentang pengendalian dan perencanaan penggunaan aktiva, baik aktiva lancar maupun dalam aktiva tetap, agar dana yang terdapat dalam setiap masing-masing unsur aktiva tersebut disatu pihak tidak terlalu kecil jumlahnya, sehingga tidak akan mengganggu likuiditas dan kelanjutan usaha. Oleh karena itu, pengalokasian juga harus benar-benar direncanakan, agar dana yang tidak terpakai dapat menjadi kecil. Efisiensi penggunaan dana secara langsung tidak dan tidak langsung akan menentukan besar atau kecilnya tingkat keuntungan yang akan dihasilkan dari investasi.

Pada dasarnya kinerja manajemen juga menjadi salah satu ukuran bagi keberhasilan perusahaan. Kinerja dari suatu perusahaan merupakan hasil dari serangkaian proses dengan mengorbankan berbagai sumber daya. Adapun salah satu parameter kinerja tersebut adalah laba. Laba merupakan kenaikan manfaat ekonomi selama satu periode akuntansi dalam bentuk pemasukan atau penambahan aktiva atau penurunan kewajiban yang mengakibatkan kenaikan ekuitas yang tidak berasal dari kontribusi penanaman modal. Laba dapat dihasilkan apabila diiringi dengan tanggung jawab perusahaan terhadap karyawan, pelanggan dan pemilik. Jika tidak maka umur suatu perusahaan akan sangat terancam. Untuk meminimalisir ancaman tersebut perusahaan bisa memberikan motivasi kepada seluruh karyawannya misalnya dengan memenuhi semua kebutuhan karyawannya seperti memberikan tunjangan yang lebih besar, kenaikan jabatan bagi karyawan yang berprestasi dan lain-lain agar mereka dapat bekerja dengan baik sehingga dapat meningkatkan produktivitas dan kinerja karyawan, dengan begitu perusahaan juga dapat memenuhi permintaan, keinginan dan

selera para konsumen atau pelanggan agar tidak pindah pada perusahaan pesaing-pesaing lainnya. dengan begitu perusahaan dapat meningkatkan target yang perusahaan inginkan dan jika target perusahaan tersebut tercapai, maka pemilik perusahaan pun akan senang dan otomatis juga akan mendapatkan laba yang lebih besar, sehingga pemilik pun akan dengan sukarela memberikan segala keinginan karyawan dan pelanggannya.

Aktivitas perusahaan dapat menunjukkan tingkat efektifitas yang ada pada perusahaan. semakin tinggi tingkat aktivitas yang ada pada perusahaan semakin besar aliran kas yang diterima oleh perusahaan berarti semakin efektif dalam mengelola aktivitas transaksi yang ada pada perusahaan. Apabila perusahaan mempunyai efektifitas yang tinggi maka perusahaan mempunyai kesempatan pertumbuhan diwaktu yang akan datang.

Oleh sebab itu perusahaan diharapkan untuk dapat melakukan kegiatan operasionalnya secara efisien dan efektif, karna dengan pengelolaan aktiva yang efektif dan efisien maka akan mendapatkan laba yang lebih baik pula. Oleh karna itu perusahaan diharapkan bisa mengelola aktiva sesuai dengan apa yang telah direncanakan sebelumnya dan tidak mengeluarkan biaya yang berlebihan untuk memproduksi suatu barang. Aktivitas-aktivitas yang ada dalam perusahaan akan menggambarkan pertumbuhan laba yang terjadi dalam perusahaan tersebut, oleh sebab itu, maka perusahaan harus lebih bisa meningkatkan pertumbuhan laba yang ada agar segala kegiatan dalam perusahaan dapat dijalankan sesuai dengan perencanaan sebelumnya Tingkat pertumbuhan laba perusahaan biasanya di ukur

dengan cara membandingkan laba bersih tahun ini dengan laba bersih yang diperoleh tahun lalu. Untuk itulah tujuan dari manajemen keuangan selain untuk memaksimalkan kekayaan pemegang saham, dan memaksimalkan laba serta nilai perusahaan, perlu juga dilakukan pengelolaan aktiva yang baik dalam perencanaan keuangan. Dengan dilakukannya pengelolaan aset yang baik perusahaan dapat meningkatkan labanya. Karena, aset perusahaan berperan penting dalam jalannya operasi perusahaan untuk mendapatkan laba yang maksimal.

Efisiensi penggunaan dana berarti bahwa berapapun dana yang ditanamkan dalam aktiva harus dapat digunakan seefisiensi untuk menghasilkan tingkat keuntungan yang maksimal. Misalnya dengan cara membeli bahan baku yang murah tapi berkualitas, memakai karyawan dan kualifikasinya yang bagus tapi gajinya murah, biaya overhead tidak boleh tinggi, misalnya dengan menggunakan sedikit karyawan tetapi bisa mengerjakan banyak pekerjaan. Dengan demikian biaya perusahaan rendah dan bisa menghasilkan laba tinggi.

Berdasarkan uraian latar belakang penelitian penulis bermaksud melakukan penelitian dengan judul :**“PENGARUH MANAJEMEN ASET TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN PADA PT HARAPAN TRI GUNA PALEMBANG “**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang penelitian yang telah diuraikan, maka permasalahan yang akan dibahas pada penelitian ini adalah:

1. Apakah TATO berpengaruh terhadap ROA ?
2. Apakah FATO berpengaruh terhadap ROA ?
3. Apakah WCTO berpengaruh terhadap ROA ?

1.3 Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini akan membahas tentang Manajemen Aset dan kinerja keuangan pada PT Harapan Tri Guna Palembang. Untuk mengukur kinerja keuangan pada perusahaan penulis menggunakan rasio keuangan Return On Asset (ROA), Penulis menggunakan rasio ini dalam melihat kinerja keuangan perusahaan karena Return on Assets membantu manajemen dan investor untuk melihat baik atau buruknya suatu perusahaan dan kemampuan perusahaan mengkonversi investasinya pada aset menjadi keuntungan atau laba (profit).

Manajemen Aset yang akan diteliti dalam penelitian ini adalah Aset Lancar dan Aset Tidak Lancar dengan menggunakan metode TATO, WCTO, FATO.

1.4 Tujuan dan Manfaat Penelitian

1.4.1 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang telah diuraikan, tujuan dari penelitian ini yaitu :

1. Untuk mengetahui pengaruh TATO terhadap Kinerja Keuangan pada PT Harapan Tri Guna Palembang.

2. Untuk mengetahui pengaruh FATO terhadap Kinerja Keuangan pada PT Harapan Tri Guna Palembang.
3. Untuk mengetahui pengaruh WCTO terhadap Kinerja Keuangan pada PT Harapan Tri Guna Palembang.

1.4.2 Manfaat Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut :

1. Bagi Penulis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat berupa tambahan pengetahuan dan pemahaman mengenai seberapa besar Pengaruh Manajemen Asset Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan.

2. Bagi Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan memberikan tambahan pengetahuan, memberikan informasi dan dapat menjadi bahan referensi khususnya untuk penelitian selanjutnya khususnya untuk mengkaji topik-topik serupa yang berkaitan dengan Pengaruh Manajemen Asset Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan.

1.5 Sistematika Penulisan

Penulisan proposal penelitian ini dijabarkan dalam suatu sistematika pembahasan, guna memberikan suatu gambaran yang jelas tentang

penulisan ini. Sistematika penulisan skripsi ini yang telah dibagi menjadi beberapa bab yaitu:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab I ini berisi latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, ruang lingkup, sistematika penulisan.

BAB II LANDASAN TEORI

Pada bab II ini akan diuraikan tinjauan pustaka yang mencakup kerangka teori dan konsep tinjauan, kerangka berfikir.

BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab ini menjelaskan metode penelitian yang berisi tentang ruang lingkup penelitian, indikator, teknik pengambilan data, dan teknik analisis.

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini diuraikan tentang perhitungan dan pembahasan dalam mengambil evaluasi perhitungan pada PT Harapan Tri Guna Palembang.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini penulis mencoba mengambil keputusan berdasarkan uraian pada bab terdahulu dan mencoba dan memberikan saran-saran untuk mengatasi permasalahan yang dihadapi pada PT Harapan Tri Guna Palembang.

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN